



あおい

郡山市立守山小学校
令和3年1月14日
校報 No. 16
1月14日現在児童数 405名

☆ 2020 スローガン「元気にあいさつ あったかハートで助け合い みんなで挑戦 守山っ子」

＜守山の教育 2020＞第3学期は各学年の学習のまとめにじっくり取り組む学期です！

令和2年度まとめの第3学期50日間がいよいよスタートです！

いよいよ令和2年度のまとめの学期である50日間の第3学期がスタートしました。校内放送による第3学期の始業式で、校長より子どもたちに次のように話をしました。

【405名の守山っ子が元気にスタートできたこと！】

みなさん、新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いたします。
冬休みが終わり、今日から3学期が始まりました。

2学期の終業式で、「コロナ禍により冬休みならではの体験に制限が加わり、「ステイ・ホーム」の時間が長くなる年末・年始を迎える中で、けがや病気をしないで元気に過ごしましょう」というお話をしました。みなさん一人一人が自分らしい冬休みを過ごすことができたことと思います。そして、大きな心配事や事故もなく405名の元気なみなさんに会うことができたことをとてもうれしく思います。

【「願い」や「夢」を持つこと！「願えば叶う」】

だれでもそうなのでしょうが、校長先生は、できるだけ楽しく生活したいといつも思っています。そのためには、「願い」や「夢」を持つことが大切だと考えています。「願い」や「夢」は、なってみたい自分への目標であり、元気のもとだからです。ですから、以前にもお話をしましたが、校長先生は、「願えば叶う（かなう）」という言葉が好きな言葉の一つです。「1年の計は元旦にあり」とよく言われます。これは、「今年はこんなことをがんばってみよう！」という願いを持つことなのです。

【毎日少しずつ努力を続けること！「継続は力なり」】

みなさんの今年の願いは何ですか？

校長先生の願いは、去年に引き続き、「もっともっと明るいあいさつと笑顔でいっぱい楽しい守山小学校をつくること」です。みなさんが心から守山小で学ぶことを楽しいと感じるような学校をどうしたらくれるか、そのための方法を考えて、それを毎日少しずつ重ねていけば、この願いに近づいていくのではないかと信じています。

願いが叶うために大切なことは、「こうすれば願いが叶ってくる」と考えたことを毎日少しずつ続けて努力することです。この「毎日続ける」ということが、実はやさしいようでなかなか難しいのです。だから、昔から「継続は力なり」と言われるのは、そのためです。

「毎日続ける」にはどうしたらよいか？それは、自分の作った願いを信じて信じることです。

「私の作った」願いが叶えば、もっとすてきな自分になれる」と強く思うことです。

ぜひ、みなさんの作った願いを信じて、毎日小さな努力を重ねてください。

【各学年のまとめにしっかり取り組むこと！「願いが叶う2021年に」】

1年生から5年生のみなさんは各学年のまとめを、6年生のみなさんは守山小卒業と中学校への進学に向けて6年間のまとめをしっかりできる3学期にしてください。

そして、みなさん一人一人の願いが叶う2021年にしていきたいと思います。

「冬休みの思い出と第3学期がんばること」3名の代表児童が発表しました！

校内放送により行った始業式で、2年2組有我さん・4年1組伊藤さん・6年1組長谷川さんが「冬休みの思い出」や「第3学期の目標」を発表しました。

【2年2組有我さん】冬休み：家族でクリスマスやお正月を楽しく過ごすことができた。

3学期：縄跳びの二重跳びの練習、かけ算九九を完璧にすること、授業中たくさん発表することを頑張りたい。

【4年1組伊藤さん】3学期：2学期は図工の版画で満足のいく作品を仕上げたことや持久走記録会で初の入賞を果たし、うれしかった。

3学期は、鼓笛の練習をがんばり、縄跳び記録会では種目1位を目指したい。4年生としての学校生活を楽しみたい。

【6年1組長谷川さん】3学期：社会科の歴史の学習にしっかり取り組みたい。予習・復習をしっかり行い、テストや宿題で間違えた問題をそのままにしないで正解するまで取り組み、中学校での学習の仕方に生かしたい。



楽しかった冬休み！がんばった宿題やかきぞめ！3学期のめあてを立てたよ！

各学級においても、「家族で楽しんだクリスマスやお正月の思い出発表」、「計画的に頑張った宿題や書きぞめの作品の提出」、「第3学期の自分のめあてづくり」などを通して、冬休みを振り返るとともに、第3学期への抱負を膨らませ瞳を輝かせている子どもたちの姿を多く見ることができました。子どもたちの今後の頑張りが楽しみです。



第3学期も新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を徹底して参りましょう！

R3.1.12 付けで県独自の緊急対策として外出自粛要請が発せられました。郡山市においても260名を超える感染者が確認されています。学校では三密回避、手洗い・手指消毒、マスク着用、咳エチケット、こまめな換気を徹底して参ります。ご家庭でも感染リスクの高まる5つの場面（飲酒を伴う懇親会等、大人数や長時間におよぶ飲食、マスクなしでの会話、狭い空間での共同生活、居場所の切り替わり）への注意及び不要不急の外出や宿泊の自粛を願います。

郡山市教委より2年生に「国語辞典」、4年生に「英語辞典」が配付されました！

郡山市教委より2年生全員に「ベネッセ チャレンジ小学国語辞典」、4年生全員に「三省堂 ジュニアクラウン小学英和・和英辞典」が配付されました。持ち帰る荷物の軽減を図るため、記名をして学校で保管することを基本として、国語や英語の学習で活用して参ります。